

La majorité des assemblées de bilan de mandat des délégués du Pouvoir Populaire sont réalisées à Cuba



La Havane, 23 octobre (RHC-Granma)- Plus de 95% des assemblées de bilan de mandat des élus du pouvoir Populaire à la base devant leurs électeurs ont été réalisées d'ores et déjà à Cuba . Dans ces réunions, les citoyens sont informés de la gestion de leurs représentants aux organes du gouvernement.

La secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Miriam Brito, a déclaré à la presse que des réunions ont lieu dans toutes les provinces et les communes du pays jusqu'au 21 décembre prochain, période pendant laquelle plus de 76 800 rencontres ont été programmées.

La fonctionnaire a précisé que dans les réunions effectuées près de 31 000 problèmes ont été posés par les électeurs notamment concernant les indisciplines sociales, l'éclairage public, la réparation de voies ainsi que la réparation et l'entretien d'édifices et des citadelles entre autres questions qui préoccupent la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37216-la-majorite-des-assemblees-de-bilan-de-mandat-des-delegues-du-pouvoir-populaire-sont-realisees-a-cuba>



Radio Habana Cuba